

# WNI

## Penghormatan Terakhir, Dandim 0309/Solok Pimpin Upacara Militer Pemakaman Letda Inf Zulkifli

JIS Sumbar - SOLOK.WNI.OR.ID

Oct 23, 2022 - 15:12



SOLOK - Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, memimpin langsung upacara pemakaman secara Militer terhadap seorang anggota TNI yang menjabat sebagai Plh.Pasi Intel Kodim setempat.

Upacara pemakaman sesuai dengan tata upacara Militer yang dilaksanakan pada Sabtu malam, 22 Oktober 2022, adalah sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan terakhir kepada Almarhum Letda Inf Zulkifli.



Sebaliknya jenazah disemayamkan di Rumah Dinas Perwira Kodim Solok di Simpang Sigege Kota Solok, dan kemudian dibawa ke Rumah Orang tua Almarhum di Nagari Tanjung Bingkung, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera barat. Selanjutnya diserahkan kepada Kodim 0309/Solok untuk dikebumikan di pandam pekuburan keluarga.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Dandim 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, Komandan Upacara Danrami 08/Bukit Sundi Kapten Czi Jon Erikson, serta Perwira Upacara Pasipers Kpdim 0309/Solok Kapten Inf Walter Nadeak, yang diikuti oleh Pasukan Upacara dari Personil Kodim setempat.

Dalam amatnya selaku inspektur upacara,, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan menyampaikan bahwa, pada Sabtu 22 Oktober kita mengantarkan jenazah Almarhum Letda Inf Zulkifli Plh. Pasiintel Kodim 0309/Solok ke tempat peristirahatan terakhirnya.

"Almarhum semasa hidupnya kita kenal sebagai Prajurit yang baik, patuh dan taat serta tekun dalam melaksanakan tugas, sehingga patut untuk kita jadikan sebagai teladan dalam melanjutkan pengabdian kepada Negara dan Bangsa di masa mendatang," tutur Hendrik.

Letkol Arm Hendrik Setiawan juga menyampaikan, atas nama Keluarga Besar Kodim 0309/Solok, rasa duka yang mendalam, serta berharap keluarga yang ditinggalkan tabah menghadapi ujian, kehilangan orang terkasih.

"Semoga Almarhum wafat dalam keadaan husnul khatimah dan pengabdian selama ini sebagai seorang abdi negara, prajurit TNI, bernilai ibadah di Sisi Allah.SWT. Kepada keluarga tabah dan ikhlas, iringi kepergian Almarhum dengan Do'a. Kodim 0309/Solok tetap bahagian dari keluarga meski almarhum sudah tiada. Jika ada kesulitan atau apapun itu, keluarga besar Kodim

0309/Solok tetap ada dan bersedia sabagai keluarga tempat berbagi, ” ungkap Dandim.

Almarhum Letda Inf Zulkifli menghembuskan nafas terakhirnya pada Sabtu 22 Oktober 2022, sekira pukul 12.14 WIB, di RSUP M.Djamil, Padang.

Letda Inf Zulkifli sebelumnya dirawat secara intensif di Rumah Sakit setelah mengalami kecelakaan lalu lintas (Laka Lantas) pada Selasa malam, 8 Oktobder 2022, sekira pukul 21.00 WIB. Motor dinas yang dikendaranya ditabrak pengendara sepeda motor lain yang datang dari arah berlawanan, saat Almarhum hendak menyeberang menuju kantor dari arah rumah dinas Simpang Sigege. Akibat kecelakaan itu, pada bahagian kepalanya mengalami cedera serius dan patah tulang.

Almarhum Zulkifli meninggal dunia pada usia 52 tahun, dan meninggalkan 1 orang istri serta 3 orang anak. (MC/Amel)